

Los regantes arremeten contra los ecologistas

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J. P. La Comunidad de Riegos de Levante ha ordenado a su gabinete jurídico el estudio de una querrela por injurias y calumnias contra las organizaciones ecologistas que en los últimos días le han hecho presuntamente responsable del brote de botulismo de El Hondo por haber extraído agua de los embalses.

Su portavoz, Ángel Urbina, afirmó que "Riegos de Levante es propietaria de los embalses, dueña del agua, la que paga la comida para los patos y es vergozoso que se nos acuse de esto". Se preguntó, además, cómo podrían haber hecho algo así "si no nos dejan mover el agua, si hay un decreto que la Generalitat ha hecho por la presión que los ecologistas ejercen sobre ciertos técnicos".

En su opinión, las organizaciones ecologistas deberían dirigir sus acusaciones hacia otras instituciones. "¿Por qué no se meten con la Confederación Hidrográfica que permite que el agua del Segura baje hecha unos zorros, por qué no se meten con el Estado de derecho que permite que no tengamos agua desde hace cuatro años?".

Urbina indicó que, tras el último brote de botulismo, se va a convocar una asamblea general de regantes para el próximo septiembre en la que se explicará "la problemática de El Hondo, por qué no regamos desde hace cuatro años y que ciertos grupos ecologistas nos acusan de delito ecológico y no es la primera vez".

El portavoz de la comunidad afirmó que "aquí están desapareciendo miles de árboles y nadie dice nada. Los únicos ecologistas somos los regantes que somos quienes hemos mantenido El Hondo durante 100 años y no vamos a permitir que nadie dude de nuestra honorabilidad".